

COMPETICIONES

La Fundación Deporte Joven incrementa su presupuesto un 4,6%, hasta 11,3 millones de euros

El programa Universo Mujer tiene un presupuesto de seis millones de euros, mientras que el programa Ayuda al Deporte Base, dos millones de euros.

Miquel López-Egea
1 mar 2021 - 04:58



La Fundación Deporte Joven (FDJ), que tiene como misión mejorar la vida de la juventud a través del deporte, ha presentado un presupuesto de 11,3 millones para 2021, importe que supone un 4,6% más que en el año del Covid-19. Presidida por la presidenta del Consejo Superior de Deportes (CSD), Irene Lozano, y dirigida por Félix Jordán de Urríes, la entidad tiene como objetivo desarrollar más de setenta proyectos en el país.

En 2020, FDJ ejecutó 58 proyectos, aunque algunos se reconvirtieron, de los 65 programados. El CSD aporta 200.000 euros de los recursos de la entidad, mientras que el resto viene de donaciones y aportaciones.

La entidad tiene cuatro líneas de actuación: actividad física y hábitos saludables, que incluye proyectos y acciones de promoción de la salud a través del impulso de la actividad física, el deporte y los hábitos de vida saludable; colaboración empresarial, que incluye iniciativas que contribuyan a la mejora y crecimiento del deporte español, así como actuaciones enmarcadas en la colaboración público-privada que faciliten la realización de actividades y proyectos deportivos; deportes y valores, que son programas que garanticen la igualdad de oportunidades en cuanto al acceso a la práctica deportiva, y divulgación y formación, que implica acciones de comunicación y jornadas formativas en colaboración con deportistas de élite.

El CSD aporta sólo 200.000 euros al presupuesto anual de la fundación

Dentro de la colaboración empresarial, la fundación tiene dos iniciativas: los acontecimientos de excepcional Interés público, que tiene 52 proyectos y que incluye los programas Universo Mujer, Apoyo al Deporte Base, Deporte Inclusivo y Nuevas Metas y las actividades prioritarias de mecenazgo, donde se inscribe el programa España Compite. A través de esta iniciativa, la fundación ofrece herramientas de incentivos fiscales al mecenazgo deportivo que el Gobierno pone al servicio del sistema deportivo español, tanto en donantes como en beneficiarios, para inyectar recursos al deporte.

El programa Universo Mujer copa seis millones del presupuesto, mientras que el programa Ayuda al Deporte Base tiene un presupuesto de dos millones de euros. Para Deporte inclusivo se destinan 400.000 euros; Nuevas Metas, 300.000 euros, y España Compite, 750.000 euros.

La fundación cuenta con doce patronos: el Consejo Superior de Deportes, ACS Construcciones y Servicios, Cruz Roja Española, Once, Loterías y Apuestas del Estado, Ortiz Construcciones y Proyectos, Rtve, Renfe, Unipublic, Cofidis, Danone y LaLiga.

La fundación cuenta doce patronos como LaLiga,

Renfe, Cofidis o Unipublic, además del CSD

“Somos bastante independientes en la forma de trabajar, el CSD es quien promocionó la fundación en su momento y siempre tiene la presidencia”, explica Jordán de Urrés a Palco23. “Somos un organismo autónomo, pero con rango de Secretaría de Estado, estamos bajo la figura de una fundación: somos un satélite, un organismo independiente dentro del CSD con entidad jurídica propia”, señala. “Somos una fundación privada de reconcomiendo público con una serie de patronos, empresas públicas y privadas que pusieron en marcha la fundación en su día y nos encargamos de este deporte más social, el que está fuera de los focos mediáticos”, aclara.

Jordán de Urrés considera que “a parte de ser la dirección general, somos el nuevo CSD, damos inmediatez y dinamismo porque estamos fuera de la parte de contratación pública: somos más ágiles y damos ese valor al CSD de poder hacer de nexo de unión entre la parte del deporte privado y la parte pública, a través de herramientas de incentivos fiscales del Gobierno”.